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7月24日，新郑市
新港产业集聚区内，工
人正在郑州光明山盟
乳业有限公司生产车
间安装酸奶生产设
备。该项目总投资 5
亿元，一期建成15条生
产线，日产450吨莫斯
利安酸奶产品，可实现
年销售收入25亿元。

本报记者
刘栓阳 摄

首期海峡两岸大学生
文化体验营在新郑开幕
本报讯（记者 边艳）7月 29日，由北京师范大学人文宗教高等

研究院、中国文化院、凤凰新媒体、台湾中时媒体集团、佛光山文
教基金会等共同主办的第一期海峡两岸大学生文化体验营“汉字
之旅”在新郑市开幕。第九、第十届全国人大常委会副委员长，北
京师范大学人文宗教高等研究院、中国文化院院长许嘉璐，省人
大常委会副主任李文慧，郑州市领导丁世显、舒安娜，新郑市领导
刘建武、付桂荣、王金灿及省黄帝故里文化研究会会长高林华出席
开幕式。

新郑地处中原腹地，历史悠久、文化灿烂，近年来，新郑市以塑造
黄帝文化品牌为统揽，深入挖掘郑韩文化、裴李岗文化内涵，持续推
动文化繁荣发展，城市文化软实力和竞争力得到大幅提升。此次文
化体验营为两岸大学生文化交流搭建了一个很好的平台，同时新郑
也将以此为契机，探寻华夏渊源、传承文脉道统，共同推动中华文化
伟大复兴。

据了解，“海峡两岸大学生文化体验营”拟于未来5年内每年举
办两期，分别邀请两岸大学生在大陆和台湾进行传统文化实地体
验，以共同的文化之根为钥匙，打开两岸交流的“心窗”。本次“汉
字之旅”为文化体验营的第一期，2014年 7月 28日至 8月 4日在河
南、北京两地举行。其间，来自海峡两岸的大学生将和汉字专家
及导师一起，到具茨山、黄帝故里、中国文字博物馆、嵩山少林寺、
中国国家博物馆等国学圣地进行实地体验，探寻汉字里的中华文
化本源。

省卫计委领导调研国家免费
孕前优生健康检查项目工作

本报讯（记者 赵丹）7月 24日，省卫生和计划生育委员会副主
任谢李广一行到新郑，调研指导国家免费孕前优生健康检查项目
工作。该市领导康红阳陪同调研。

谢李广一行先后到计划生育服务站、和庄镇计划生育技术服
务中心实地察看，详细询问新郑市实施国家免费孕前优生健康检
查项目的运作流程、孕前优生健康检查工作的进展情况，并与服务
对象进行认真交谈。

通过看现场、听汇报，谢李广对该市关于开展国家免费孕前优
生健康检查工作表示满意，希望新郑继续加大宣传和经费投入，强化
服务设施建设和技能培训，创新工作方法，推动全市免费孕前健康检
查工作顺利开展。

征兵报名工作
8 月 5 日截止

本报讯（记者 赵地）7月 24日，新郑市召开征兵工作推进会。
该市领导王效光、苗瑞光、胡其宝及各乡镇（街道、管委会）负责人
参加会议。

据了解，今年，新郑市征兵工作自 4月份开始，兵役登记、直招
士官和征兵实行网上报名，适龄青年可登录“全国征兵网”进行兵
役登记和报名，对象为高中以上文化程度青年，8月5日报名截止。
今年征兵工作将以提高兵员质量为核心，以征集高学历高素质青
年为重点。

会议要求，要从讲政治的高度，清醒认识抓好征兵工作的重要
意义；从抓落实的角度，高标准抓好征兵工作；从讲大局的层面，切
实加强对征兵工作的组织领导，努力把征兵工作打造成群众满意
的“阳光工程”、“民心工程”。

市四届人大常委会
召开第十六次会议

本报讯（记者 尹春灵）7月22日，新郑市四届人大常委会召开第
十六次会议。该市人大常委会主任李书良，副主任王军生、孙阔、
彭德成、郭明熙、王金灿、左建新、杨流、王海亮出席会议，市委常
委、副市长彭立列席会议。

会议表决通过了该市人民法院的人事任免提请案，先后听取
和审议了该市 2014年上半年国民经济和社会发展计划执行情况
的报告、2014 年上半年财政预算执行情况的报告、该市贯彻执行

“六五”普法《决议》执法检查情况的报告。
会议还分别听取和审议了该市人大常委会相关科委负责人

作的关于新郑市 2014年上半年国民经济和社会发展计划执行情
况、财政预算执行情况的调查报告；听取和审议了该市法院两名
副院长工作情况的调查报告，并提出意见和建议。

政协新郑市四届
十一次常委会召开

本报讯（记者 赵地高凯 通讯员 瑜洁）7 月 29 日，政协新郑市
四届十一次常委会召开。新郑市政协领导陈莉、戴宇林、苏铁林、
李中俊、王海民、李建国参加会议，市委常委、副市长彭立应邀列席
会议。

会议共分两个阶段。第一阶段听取了关于新郑市2014年上半
年财政预算执行情况报告、2014年国民经济和社会发展计划上半
年执行情况报告及新郑市政府关于四届三次会议以来提案办理情
况的通报。

第二阶段审议通过了政协新郑市委员会全体会议工作规
则（修订稿）、政协新郑市委员会常务委员会工作规则（修订
稿）、政协新郑市第四届委员会专门委员会通则（修订稿）、政协
新郑市委员会提案工作条例（修订稿）、政协新郑市委员会委员
履职量化考核评价办法（试行）和新郑市政协委员联络服务管
理制度等。

本报讯（记者 赵丹 实习生 赵文佩）
7 月 24 日，中央第一巡回督导组副组长
沈红光带领督导组一行到新郑调研党的
群众路线教育实践活动。省委第一巡视
组组长穆煜山，郑州市委常委、组织部长

高建慧，省委、郑州市委联合第一督导组
组长刘有富，省委、郑州市委联合第一督
导组副组长李华道参加调研，新郑市领
导王广国、刘德金陪同调研。

座谈会上，新郑市汇报了全市群众

路线教育实践活动开展情况，该市部分
乡镇党委书记进行典型发言。随后，督
导组领导与参会人员进行座谈交流。

沈红光指出，党的群众路线教育实
践活动的出发点和落脚点还是推动改

革发展，新郑市要深入剖析与研究县域
经济发展中的难题，把改革发展和改善
民生结合起来，既要重视为民办实事，
但同时又不能以为民办实事替代解决
作风问题。

本报讯（记者 赵丹）7月 22日，省委、郑
州市委联合第一督导组组长刘有富带领督
导组成员，到新郑调研党的群众路线教育实
践活动开展情况。新郑市领导刘德金陪同
调研。

督导组一行先后到该市梨河镇、龙湖
镇调研，并与两镇党委班子成员举行座谈，
详细听取教育实践活动开展情况汇报和下
一步打算，以及专题民主生活会筹备情况。

刘有富指出，梨河镇与龙湖镇教育实践
活动开展顺利，学习扎实，查找问题直接，查
找四风深入。在下一步工作中，要认识更深
刻，站在为民服务的角度，充分认识到开好
民主生活会的意义，将其作为解决问题的一
个好方式；要反思更深透，结合工作实际，将
反思聚集到四风问题上，聚集到为民服务宗
旨上；要谈心更深情，围绕实际、围绕大局，
就如何更好地服务老百姓，敞开心扉；要批
评更深刻，在批评与自我批评中，要敢于红
红脸出出汗，反映真实情况，坦露真实思想；
要整改更深切，广大党员干部要时时、事事、
处处树立为民服务思想，对查找的问题要尽
快整改、确保活动有实效。

本报讯（记者 陈扬 高凯）近
日，新郑市召开党的群众路线教
育实践活动第二环节群众评议
工作会议，采取集中联评方式，
邀请干部群众分别对市委、市人
大、市政府、市政协领导班子民
主生活会召开情况进行专项测
评。王广国、刘建武、王效光、李
书良、陈莉等四个班子领导，市
委委员、候补委员、市纪委常委，
各基层党组织负责人，民主党
派、工商联和无党派人士代表，
县处级离退休干部，“两代表一
委员”和部分党员群众代表等参
加会议。省委、郑州市委联合第
一督导组副组长孔令省出席会

议，并对会议进行全程指导。
会上，市委、市人大、市政

府、市政协分别通报各自班子民
主生活会情况。与会人员通过
填写测评表的方式，对该市四个
班子民主生活会召开情况进行
了专项测评。

会议指出，教育实践活动开
展得如何，关键要让群众评价、
评议和评判。群众评议是“群众
三评”的第二评，通过由下级评
上级、群众评领导、服务对象评
服务主体，让群众全程参与、把
脉、监督活动的开展，把问题找
准找实，把活动开展好。与会同
志要充分认识开展群众评议工

作的重要性，严肃认真地对待评
议工作，为“整改落实、建章立
制”环节奠定基础、做好准备，确
保教育实践活动不虚、不偏、不
空、不走过场。

省委、郑州市委联合第一督
导组副组长孔令省对新郑市教
育实践活动取得的成效给予肯
定。他指出，新郑市四个班子的
民主生活会较好地贯彻了整风
精神，质量较高、效果较好，达到
了预期的目的，希望该市下一步
按照省委、郑州市委关于第二批
教育实践活动工作要求，通过建
章立制，认真查摆“四风问题”，
确保教育实践活动深入开展。
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新郑市召开第二环节
群众评议工作会议

本报讯（记者 赵地 沈磊 李伟
彬 实习生 赵文佩）“八一”建军节
前夕，新郑市领导王广国、刘建武
等，带着全市人民的深情厚谊和美
好祝愿，分组走访慰问了驻地部队
官兵和老军人等，向他们致以节日
的祝贺，对人民子弟兵长期以来关
心、支持和参与地方建设与发展表
示衷心感谢。

该 市 领 导 王 广 国 、王 效 光 、
汤晓义、王军生、赵建武等先后到
该市人武部、省军区教导大队、预备
役高炮师一团、武警消防大队、

72590部队，与驻地官兵亲切交谈，
详细了解驻地官兵工作生活情况，
并对驻地部队积极参与和支持新郑
经济社会建设，着力维护社会稳定
做出的贡献表示衷心感谢。

王广国说，今后，我们将继续
坚持一手抓社会经济发展，一手
抓双拥共建，千方百计落实好拥
军优抚各项政策，为部队建设和
发展解除后顾之忧。希望驻地广
大官兵要一如既往地关心、支持
新郑经济社会发展，再创双拥模
范城新佳绩。

该 市 领 导 刘 建 武 、李 占 龙 、
彭立、李志强、胡其宝、孙阔等到该
市看守所武警中队、新郑监狱武警
九队、光荣院、省纪委宣教基地武警
中队、防空兵学院教练团走访慰问，
详细了解了部队建设、军事训练和
官兵生活等情况，并向他们致以节
日的问候。

在该市光荣院，刘建武对为祖
国的解放事业和社会主义建设事业
做出突出贡献的老功臣、老战士们
表示崇高的敬意，并祝愿他们生活
愉快、身体健康、晚年幸福。

四个班子领导慰问驻地官兵科学有序推进
拆迁安置及道路建设

本报讯（记者 赵地）7 月 23 日，新郑市领导刘建武、
李占龙、彭立、王保军、关民安、陈春环等带领相关部门负责
人，先后到新郑新区韩庄村、第二社区项目建设工地和郭店
镇华阳寨等地，实地调研拆迁安置及道路建设工作。

刘建武指出，各相关单位要积极稳妥推进拆迁安置工
作，加大人力、物力等各项投入，明确时间节点，将工作细
化、量化；道路建设要将生态廊道建设、管网铺设等各项工
作进行优化组合，制定科学合理方案，严格按照进度扎实开
展工作；各单位之间要密切配合，及时沟通，形成上下联动、
部门协调的工作格局，确保拆迁安置、道路建设各项工作顺
利推进，稳中前行，进一步提升城市形象，让更多群众尽早
尽快享受到城镇化建设的成果。

市人大代表视察
工业项目建设情况

本报讯（记者边艳高凯）7月24日，新郑市人大常委会领
导李书良、王军生、孙阔、彭德成、郭明熙、王金灿、左建新、
杨流、王海亮带领部分人大代表，视察该市工业项目建设情
况。该市领导秦彩霞陪同视察。

代表们先后到河南吉祥建材实业有限公司、中国国际红
枣综合产业园、华润雪花啤酒（河南）有限公司、郑州恒喜龙食
品有限公司和河南光明乳业有限公司等地进行实地察看，详
细了解这些企业项目的建设情况。

通过视察，代表们认为，经过近几年的努力，全市工业项目
建设已呈现出了良好的发展态势，通过视察重点工业企业和
重点项目，看到了市委、市政府抓工业的决心和信心，看到了
该市大抓特抓工业项目建设取得的实实在在的效果，代表们
还就如何进一步解放思想，扩大开放，改善环境，提高效率，培
育更多有影响力的企业和品牌企业提出了宝贵意见和建议。


